

Ratifican Cuba y Singapur avance de relaciones bilaterales



La Habana, 14 abr (RHC) El ministro de Comercio e Industria de Singapur, Lim Hng Kiang, manifestó este jueves su satisfacción por el desarrollo de las relaciones con Cuba, al recibir al embajador Roberto Blanco, Encargado de Negocios a.i. en esa nación.

Durante el encuentro, el diplomático cubano hizo una reseña de las posibilidades de negocios en varios sectores en el país caribeño, incluida la Zona Especial de Desarrollo Mariel, indica una nota oficial.

Para ello se refirió a la cartera que abarca más de 300 proyectos, así como al crecimiento de la industria turística en el archipiélago cubano.

De acuerdo con la fuente, ambas partes expresaron su voluntad de continuar trabajando para fortalecer los nexos bilaterales, en tanto el ministro Hng valoró positivamente las posibilidades que brinda Cuba al inversionista extranjero.

Los dos países desarrollan relaciones diplomáticas desde 1997, que el 4 de noviembre de 2015 registraron como paso significativo la apertura de la embajada de la isla caribeña en esta ciudad-estado.

Los vínculos muestran un incremento paulatino del comercio en los últimos años, mientras la compañía singapurense PSA administra la Terminal de Contenedores del puerto del Mariel desde su inauguración.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90437-ratifican-cuba-y-singapur-avance-de-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba